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Generosità Alle famiglie bisognose
50 chili di alimenti made in Italy

EGIDIO BANDINI

pIn tutto il territorio provin-
ciale è partita l’iniziativa di
“Campagna amica” e “F i l ie ra
Ita l i a” per sostenere le fami-
glie in difficoltà a causa della
pandemia. L’iniziativa ha il
patrocinio della presidenza
del Consiglio dei ministri e
consiste nella consegna diret-
ta di pacchi contenenti le ec-

cellenze del “Made in Italy”.
Coldiretti Parma con i suoi
collaboratori si è attivata, in
sinergia con “Emporio solida-
l e”, coordinato dal presidente
Giacomo Vezzani, per conse-
gnare i pacchi ai nuclei fami-
liari più bisognosi nel terri-
torio cittadino e provinciale.
«A ogni famiglia – dice il di-
rettore di Coldiretti Marco

Durante il periodo pasquale l'iniziativa
promossa da Filiera Italia e Campagna amica

Cardiochirurgia Fritelli: «Orgoglioso
di appartenere a questo territorio»

pSull'eccezionale intervento
di cardioghirurgia mininvasi-
va effettuato all'ospedale
Maggiore di Parma è interve-
nuto il segretario provinciale
del Partito democratico, Fi-
lippo Fritelli, che ha espresso
a chiare lettere la sua soddi-
s f a z io n e.
«La notizia relativa allo
straordinario intervento fa-

cente capo al reparto dell’a-
zienda ospedaliero Universi-
taria di Parma diretta dal pro-
fessor Nicolini - ha dichiarato
Fritelli - è un segnale straor-
dinario per il nostro territo-
rio, che rende centrale la sa-
nità pubblica parmigiana ri-
spetto all’Emilia e che fa ca-
pire come in questi anni si sia
investito in professionalità e

in specializzazioni, anche
grazie alle nostre direzioni
aziendali e in particolar modo
alla guida di Massimo Fabi».
«Nel mondo sconvolto dal co-
vid, con l’intera sanità sotto
pressione - ha sottolineato - ,
gli elementi di qualità che ci
distinguono rafforzano l’im -
magine di Parma all’esterno e
danno concrete speranze per
gli sviluppi futuri dei nostri
servizi primari. Si deve sem-
pre partire dalle persone e
dalla loro centralità, dai sape-

ri e dalle professioni e su que-
ste investire continuamente
per costruire, nonostante l’e-
mergenza di oggi, una pro-
spettiva di qualità per tutti.
«La sanità pubblica e il nostro
modello regionale - ha conclu-
so Fritelli - sono il riferimento
da cui partire, una nuova e
continua riorganizzazione
delle professionalità è la stra-
da da perseguire, che ci ren-
dono orgogliosi di appartene-
re a questo territorio. r.c.
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Gli elogi del segretario provinciale del Pd
per l'intervento effettuato al Maggiore

Orsi – viene consegnato un
pacco di circa 50 chili con pro-
dotti 100% italiani, come pa-
sta, riso, parmigiano reggia-
no, biscotti, sughi, salsa di po-
modoro, tonno sott’olio, dolci
e colombe pasquali, stinchi,
cotechini prosciutti, carne,
latte, panna da cucina, zuc-
chero, olio extravergine di oli-
va, legumi e formaggi come
caciotte e pecorino».
« L’iniziativa - gli fa eco il vi-
cepresidente di Coldiretti
Parma Luca Cotti - si aggiunge

alle altre azioni di solidarietà
messe in campo da Coldiretti
per le feste di Natale: la con-
segna di pacchi di pasta e la
“spesa sospesa”, che hanno
coinvolto produttori e citta-
dini per garantire un pasto di
qualità ai più bisognosi».
Un ruolo importante lo hanno
giocato, oltre le aziende che
hanno sostenuto il progetto, i
giovani di Coldiretti: «I giova-
ni e le donne di Coldiretti Par-
ma – dice Francesca Mantelli,
delegata provinciale Coldiret-
ti giovani impresa - sono in
prima linea, attivi e presenti
nell’accompagnare e sostene-
re questa importante campa-
gna di solidarietà, voluta per
far trascorrere festività un po’
più serene a tante famiglie
che si trovano nel bisogno».
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Legalità Ue e mafie:
seminario con Spiezia
Le riforme attuate e quelle che ancora servirebbero
analizzate online dal vicepresidente di Eurojust
CLAUDIA OLIMPIA ROSSI

p Il seminario di formazione
sul contrasto della crimina-
lità organizzata in Europa ha
avuto come ospite d'eccezio-
ne Filippo Spiezia, vicepresi-
dente di Eurojust, Unità di
cooperazione giudiziaria del-
la Ue, autore del libro “Attac c o
all’Europa, un atlante del cri-
mine per comprendere le mi-
nacce, le risposte, le prospet-
t ive” (Piemme ed.). L'incontro
online è stato promosso da
Osservatorio permanente
della legalità dell’Un ive r s i tà
di Parma e Regione con il pa-
trocinio de “il Borgo”.
Massimo esperto della crimi-
nalità organizzata mafiosa e
terroristica nel contesto euro-
peo, Spiezia ha esposto le ri-
forme apportate dalla Ue a
contrasto del crimine con i lo-
ro riflessi in ambito nazionale.
L’espansione delle mafie, di
cui la ‘ndrangheta è capofila,
mette a rischio la sicurezza dei
cittadini di tutto il continente.
Le situazioni d’emergenza, in
primis il fenomeno delle mi-
grazioni e la pandemia, sono
varchi attraverso cui il malaf-
fare penetra in modo agevole.
Inoltre, i cyber attacchi e le
truffe sul web si moltiplicano.
«Solo nel primo semestre del
2020 - ha detto Spiezia - ci
sono stati 8000 cyber attacchi
e 140 attacchi digitali al mese
a danno di domini pubblici. I

gruppi mafiosi transazionali,
sempre più organizzati ed ag-
gressivi, fatturano miliardi».
Per combattere la “que s t io n e
c r i m i n a l e” che attanaglia
l’Europa, Spiezia ritiene im-
portante «armonizzare le le-
gislazioni, l’azione delle poli-
zie e delle autorità giudizia-
r ie » .
Strumento da valorizzare è la
Procura Europea, istituzione
indipendente della Ue che
svolge indagini, esercita l’a-
zione penale ed esplica le fun-
zioni di pubblico ministero
dinanzi agli organi giurisdi-
zionali competenti degli Stati
membri fino alla pronuncia
del provvedimento definitivo.
Tra i suoi obiettivi c’è il re-
cupero delle somme sottratte
all’economia europea, nel ri-
spetto dei soggetti coinvolti.
«Si tratta - ha commentato - di
una grande opportunità in un

contesto, tuttavia, in cui man-
ca ancora un codice di pro-
cedura penale europeo e una
normativa sul tema dell’am -
missibilità della prova».
Destinato alle giovani genera-
zioni, cui intende veicolare la
convinzione che sia possibile
cambiare le istituzioni euro-
pee dall’interno, il libro porta
avanti il messaggio di Giovan-
ni Falcone (con prefazione
della sorella Maria), magistra-
to che «da subito (sono le pa-
role di Spiezia) ravvisò l’esi -
genza che le indagini non si
fermassero ai confini nazio-
nali».
Spiezia (insignito nel 2003 del
Premio “Falcone e Borsellino”
e nel 2018 del Premio “Pao l o
B o r s e l l i n o”), ha dialogato con
gli organizzatori del convegno:
Elia Minari, coordinatore Os-
servatorio Permanente Legali-
tà dell’Università di Parma e
responsabile del corso “Pre -
venzione e contrasto della cor-
ruzione e della criminalità or-
ga n i z zata”; Monica Cocconi
dell’Università di Parma, dele-
gata del rettore per l’anticor -
ruzione e la trasparenza; Fran-
cesco Mattioli del consiglio del-
l’Ordine degli avvocati di Par-
ma. È stato proposto un inter-
vento video appositamente
realizzato da Pere Ortega, pre-
sidente onorario del Centro
studi per la pace di Barcellona.
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SEMINARIO Filippo Spiezia.

Parmigiano Reggiano
Consorzio: verso una sfida
Bertinelli-Minelli

pSarà una bella competizio-
ne, all'insegna della democra-
zia, della partecipazione e del
confronto tra programmi e
idee per realizzarli, quella che
si profila per l’imminente rin-
novo del consorzio del Parmi-
giano reggiano. Infatti, nei
giorni scorsi, alla candidatura
del presidente uscente Berti-
nelli, si è affiancata quella di
Kristian Minelli, presidente
di un caseificio, espressione
della sezione di Modena e vi-
cino al mondo della coopera-
zione, ma gradito ad un’am -
pia base trasversale di soci
delle 5 province che costitui-
scono il comprensorio del for-
maggio Parmigiano reggiano.
Nel frattempo, nella giornata
di sabato si è riunito il gruppo
dei neo-consiglieri della se-
zione di Parma, e dopo una
ampia disamina della situa-
zione, la maggioranza dei con-
siglieri presenti ha sostenuto,
c o m’era prevedibile, la rican-
didatura del presidente
uscente Bertinelli, non senza
sottolineare la necessità di va-
lutare con serenità anche la
nuova candidatura soprag-
giunta in questi giorni. In que-
sta sede, è stato proprio il rap-

A Reggio sconfitta la
lista “Caseifici liberi”
che appoggia
il presidente uscente

presentante della cooperazio-
ne a sottolineare come sarà
lasciata totale libertà di voto ai
propri rappresentanti il gior-
no dell'elezione del nuovo pre-
sidente del Consorzio, in pro-
gramma per metà maggio.
L’incontro della sezione di
Parma era molto atteso, in
quanto, la scorsa settimana, a
Reggio Emilia, si è svolta la
medesima riunione, ma con
esito assai differente: infatti,
nella sezione d’oltrenza, si
fronteggiavano due liste. A
prevalere, per sette voti, è sta-
to il raggruppamento “Casei -
fici al Centro”, espressione
proprio delle centrali coope-
rative “Confcooperative Reg-
gio Emilia” e “Legacoop Emi-
lia Ovest”, più critiche verso il
presidente uscente e, fino a
quel momento, unico rican-
didato Nicola Bertinelli, che
era invece sostenuto dalla li-
sta “Caseifici liberi”, uscita
s c o n f i tta .
Un’importante fetta degli oltre

320 caseifici associati non ve-
de di buon occhio alcune pre-
se di posizione della presiden-
za uscente del consorzio, in
particolare da parte di molti
soci si vorrebbe un consorzio
maggiormente focalizzato sul-
le sue statutarie funzioni di or-
ganismo di tutela, vigilanza,
promozione e informazione.
Inoltre, e questa posizione è
sostenuta anche da parte dei
soci cosiddetti “i n du s tr i a l i”, si
auspica che la nuova presiden-
za abbandoni alcuni progetti
che porterebbero il Consorzio
ad assumere ruoli imprendi-
toriali, che non sono contem-
plati né dallo statuto né dalla
storia del consorzio stesso.
Nei prossimi giorni, dopo la
convalida dei 28 consiglieri
eletti prevista per mercoledì
14, si susseguiranno gli incon-
tri per approfondire meglio i
programmi dei due candidati
alla presidenza del consorzio.

r.c.
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